



DATOS TÉCNICOS



136,5 km



1.450 m



1.450 m



Ejea de los Caballeros y Sos del Rey Católico

3 LA ROMÁNICA



Ruta completa y equilibrada que recorre la parte norte de la comarca, pasando por algunos de sus pueblos medievales con pasado románico, para adentrarse hacia el sur por los paisajes esteparios y de regadío de la Bardena.

La ruta parte de Ejea de los Caballeros y se dirige hacia Luesia por la carretera local de Farasdués y Asíñ. La ascensión desde Ejea a Luesia se realiza en una continua subida de más de 30 kilómetros pero con pendiente moderada y constante.

Desde la villa medieval de Luesia, la ruta continúa por el collado de I Torre, hasta alcanzar el monumental pueblo de Uncastillo, para seguidamente dirigirse a Sos del Rey Católico, joya medieval de la comarca.

Este tramo hasta Sos se realiza por el Portillo de Baztanes, en una ascensión corta pero más exigente en su tramo final. Los paisajes hasta Sos, atraviesan tramos de carretera con zonas de bosque y con vistas panorámicas del Pirineo.

La ruta remonta hacia el mítico puerto de Sos por la A-127, para coronar el Puerto de Mamillas y luego descender hacia Sofuentes, Castiliscar y Sádaba, divisando su majestuoso castillo medieval. A partir de Sádaba se adentra por carreteras locales en la zona esteparia y de regadío de la Bardena, pasando junto a los pueblos de colonización de Pinsoro, El Bayo y Santa Anastasia, antes de finalizar en Ejea de los Caballeros.



